
COMtNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 8 del 19/01/2023

L'anno duemilavenlilre, il giorno 19 gennaio 2023, regolarmenie convocata alle ore 12:30 si è riunita la il Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del conladino.

3. Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4. Piano Urbano del TraiTico.

5. Proposta di deliberazione n° 56 del 27.12.2022 - costituzione fondazione partecipata del Comune di

Barcellona P.G. per la gestione dei teatro comunale - approvazione statuto.

6. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Mlano Sebastiano Presidente ORE 12:30 ORE 13:25

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:40 ORE 13:25

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE ASSENTE

Pino Tommaso Componente ORE 12:30 ORE 13:25

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il Presidente accertatalo il numero legale, dichiara apena la seduta alle ore 12:45.

Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Bartolotta.

Si continua con la trattazione del punto indicalo al n® 5: "Proposta di deliberazione n® 56 del 27.12.2022 - costi-

tuzione fondazione partecipata del Comune di Barcellona P.G. per la gestione del teatro comunale - approvazione

statuto." Si procede alla lettura dello statuto da approvare della Fondazione partecipata.

Si procede alia lettura dell'art. lE 2 e successivo ampio dibattito sulFargomento.

Il presidente informa 1 componenti presenti che ha provveduto per l'ennesima volta a contattare ring. Santoro rel

ativamente al progetto del nuovo Mattatoio.

La consigliera Bartolotta chiede al presidente di audire t'ing. Santoro relativamente al progetto di illuminazione in

Project-financing e lo studio della Zona R4 che sta paralizzando l'attività edilizia del comprensorio.

Alle ore 13:25 la seduta viene sciolta e tornerà a riunirsi come da calendario

t"
Il Segretario


